



www.mg.co.id

Roma Perlihatkan Performa Bagus

ROMA (IM) - AS Roma menang telak 4-0 atas Salernitana di Stadio Arcehi, Senin (30/8) dinihari WIB. Bermain sangat dominan, Roma sempat ditahan tanpa gol pada babak pertama. Namun gol cepat Lorenzo Pellegrini di babak kedua, tepatnya pada menit ke-48, memudahkan Roma. Tiga gol lain kemudian tercipta lewat Jordan Veretout (52), Tammy Abraham (69) dan gol kedua Pellegrini (79).

AS Roma tercatat menguasai bola hingga 80%, melepaskan 28 tembakan dengan sembilan peluang on target. Sementara itu, Giallorossi tak membiarkan Salernitana mencatatkan satupun ancaman ke gawang dari lima percobaan.

Pelatih Jose Mourinho percaya diri sejak menit pertama. "Mustahil tak memenangi laga ini. Saya sangat kalem sejak menit pertama. Tim bermain sangat baik. Sekali kami mendominasi pertandingan. Kami mengontrol total dan melakukan apa yang ingin kami lakukan dengan bola, membuat

Salernitana lelah, terus menggerakkan mereka, menggunakan jalur-jalur umpan yang sudah kami latih sebelumnya," kata Mourinho dikutip Football Italia.

Lorenzo Pellegrini menyebutkan instruksi Mourinho saat jeda babak pertama menjadi kunci kemenangan timnya. "Pelatih memberi tahu kami (di jeda babak pertama) untuk terus menekan dengan intensitas yang sama dan mengalirkan bola dengan cepat untuk menemukan ruang yang tepat pada waktu yang tepat. Untungnya kami bisa melakukannya," ujar Pellegrini dikutip dari situs resmi Roma.



LORENZO PELLEGRINI Pemain AS Roma



Selaborasi Mason Greenwood usai mencetak gol ke gawang Wolverhampton

MU Ukir Rekor Tandang Liga Inggris

Ole Gunnar Solskjaer menebar pujian untuk Mason Greenwood. Ia terkesan dengan penyelesaian akhir Greenwood, mencetak gol dari sudut sempit.

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) hanya menang tipis, 1-0, atas tuan rumah Wolverhampton Wanderers, di Stadion Molineux, Minggu (29/8) malam. Namun kemenangan MU itu menciptakan sebuah rekor tandang baru di Liga Inggris.

The Red Devils sempat dibuat tertekan oleh Wolves di hampir sepanjang pertandingan. Kedua tim bermainimbang tanpa gol di paruh pertama. Namun, MU berhasil memecah kebuntuan sekaligus memastikan kemenangan usai Mason Greenwood mencetak gol semata wayang di menit ke-80.

Dengan demikian MU berarti sudah tidak terkalahkan di 28 pertandingan tandang berturut-turut. Torehan itu menandai laju tidak terkalahkan terpanjang dalam sejarah sepakbola Inggris.

MU juga tidak terkalahkan di tiga pertandingan pertama Liga Inggris 2021/2022. Sebelumnya, MU menghempaskan Leeds United 5-1, lalu diimbangi Southampton 1-0 di St. Mary's sehingga kini duduk di peringkat ketiga klasemen dengan perolehan tujuh poin. "Sejauh ini merupakan sebuah pekan yang bagus, tujuh poin di papan klasemen. Kami mengatakan pada pekan lalu setelah menerima hasil imbang, bahwa kalau kami memenangkan pertandingan berikutnya, maka itu bukanlah sebuah hasil sen yang buruk," kata Manajer MU Ole Gunnar Solskjaer kepada BBC Sport.

Kemenangan ini merupakan pertandingan terakhir MU sebelum jeda internasional. Manchester United baru akan bertanding lagi pada 11 Septem-

ber mendatang, menjamu Newcastle United di Old Trafford. Solskjaer juga menebar pujian untuk Greenwood. Ia terkesan dengan penyelesaian akhir Greenwood, mencetak gol dari sudut sempit. Penyerang 19 tahun itu melepas tembakan dari sisi kanan di dalam kotak penalti dan tak bisa dihentikan kiper Wolves, Jose Sa.

Sebagai catatan, Greenwood sudah mencetak gol di tiga pertandingan pertama MU sejauh ini. Torehannya ke gawang Wolves hanya semakin menunjukkan ketajaman insting golnya.

"Itu gol yang spesial. Bagus sekali bisa mengarahkan tembakan ke gawang dari sudut itu, tentu saja kiper bisa saja menghalaunya tapi dia menembak dengan begitu cepat. Keindahannya adalah dia bisa menendang dengan bagian luar kaki kanan dan bagian dalam kaki kiri. Jadi yang sulit buat seorang bek yang menjaganya," ungkap Solskjaer.

Raphael Varane menandai laga debutnya. Solskjaer memainkan mantan pemain Real Madrid itu sebagai starter, berduet dengan kapten Harry Ma-

quire untuk mengawal jantung pertahanan MU. Dirangkul Squawka, Varane melakukan 74 sentuhan pada bola, tiga sapuan, tiga memenangi bola, satu tekel, dan sekali menciptakan peluang selama 90 menit bermain. Varane juga berperan penting pada terjadinya gol kemenangan MU usai operannya diselesaikan Greenwood di menit ke-80.

"Tadi itu sebuah penampilan top. Ini adalah sambutan di Premier League. Tempo, hiruk pikuk, tekel-tekel, keharusan bertahan, serangan-serangan balik. Dia itu bagus di udara, dia sangat tenang dengan bola, dia sangat berpengalaman, dan tidak ada yang memengaruhi dia. Dia tadi bagus di ruang ganti sebelum pertandingan dan di halftime. Saya senang dengan dia, saya pikir dia telah menunjukkan kelasnya. Dia memiliki segala hal sebagai seorang bek tengah jadi saya senang dengan penampilan dia," kata Solskjaer.

Sementara Greenwood mengaku senang bisa mencetak gol di laga itu. "Setiap pemain memiliki peluang yang sangat un-

tuk mencetak gol dalam segala situasi. Saya hanya menjalankan tugas dengan baik. Tatkala peluang itu ada, saya harus memanfaatkan. Itu laga sulit, tetapi saya gembira karena kami bisa mengatasinya," kata Greenwood di situs klub.

Di laga lain, Tottenham Hotspur meraih kemenangan atas Watford. Duel yang berlangsung di Tottenham Hotspur Stadium, Minggu (28/8) malam WIB itu, The Lilywhites unggul tipis 1-0 lewat gol Son Heung-min pada menit ke-42.

Bagi pendukung Tottenham, start ini niscaya terasa lebih membahagiakan karena rival bebuyutan mereka, Arsenal, sedang merana di dasar klasemen karena kami bisa mengatasinya," kata Greenwood di situs klub.

Hasil ini membuat tim asuhan Nuno Espirito Santo memuncaki klasemen sementara dengan 9 poin. Sementara MU ada di urutan ketiga klasemen. Adapun Watford berada di urutan ke-12 dengan 3 poin dan Wolverhampton di posisi ke-18. vit

Financial statement for PT STEADY SAFE Tbk and its subsidiaries, including balance sheets, income statements, and equity changes.

Barca Susah Payah Atasi Getafe

BARCELONA (IM) - Barcelona merebut kemenangan di jornada ketiga Liga Spanyol. Menjamu Getafe, di Camp Nou, Minggu (29/8) malam, skuad asuhan Ronald Koeman menang 2-1. Sergi Roberto langsung membawa Barca unggul di menit ke-2. Namun Sandro Ramirez bermain menyamakan kedudukan di menit ke-19. Memphis Depay memastikan Blaugrana meraih tiga poin lewat golnya di menit ke-30.

Hasil ini menempatkan Barcelona di urutan keempat klasemen sementara dengan 7 poin. Angka tersebut sama dengan Real Madrid, Sevilla dan Valencia yang menempati tiga besar, namun Barca kalah selisih gol. Sementara Getafe duduk di zona degradasi, tepatnya di urutan 18 dengan 0 poin.

Walau tampil cukup dominan dan menguasai 67 persen aliran bola, Barcelona mengalami kesulitan. Mereka harus bekerja keras untuk dapat menemukan celah di lini pertahanan Getafe. Koeman mengakui jika permainan timnya pada pertandingan ini tidak maksimal. Hal itu membuat timnya harus

bekerja keras, demi bisa mengamankan kemenangan.

"Menderita di sepakbola itu sudah biasa. Kami tak selalu bermain di level yang seharusnya. Tempo permainan kami kali ini lebih lambat, ketimbang saat menghadapi Real Sociedad. Namun, semua bergantung terhadap lawan. Getafe menekan kami dengan baik, para pertandingan seperti ini, kami akan kalah di musim lalu. Kini, kami menang. Hal itu sangat penting dan saya senang meraih tiga poin," kata Koeman dikutip Marca, Senin (30/8).

Memphis Depay mengaku gembira dengan kemenangan tersebut, walau dia aku perlawanan tim lawan sempat membuat mereka kewalahan. "Pertandingannya sangat sulit. Lawan tampil bagus, namun kami tahu cara menghadapinya. Kemenangan ini sangat penting bagi kami guna menghadapi laga-laga selanjutnya," kata Depay di situs klub. vit

Advertisement for Larutan Penyegar Cap Badak (Rhino Brand) by PT. SINDE BUDI SENTOSA. Includes product images and contact information.

Advertisement for GRC board (Glass Reinforced Cement Board) by PT. CIPTAPAN DINAMIKA. Includes product images, benefits, and contact information.

